



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CREDECIALES. París, agosto 4. (AP). El presidente de Francia Valéry Giscard d'Estaing, recibe al nuevo embajador de Barbados, después de que éste le presentó sus cartas credenciales.

Chinos adivinan terremotos por señales de los animales

Londres, agosto 4. (Latin-Reuter). Para los chinos, el chillido de un oso panda o burbujas en las aguas de un aljibe pueden ser ominosos ya que a veces dan la pauta de que se avecina un temblor o terremoto. Los métodos chinos empleados para predecir estos fenómenos telúricos, basados en la observación de cambios usuales en fenómenos naturales, pueden parecer extraños a los occidentales, pero su grado de acierto hasta ahora les ha granjeado el respeto de muchos expertos.

Sin embargo, las advertencias formuladas hoy en Pekín, en el sentido de que la población debe mantenerse fuera de sus casas por la posibilidad de que sobrevenga un nuevo estremecimiento

del suelo después del que casi arrasó la ciudad de Tangshan, están probablemente basados más en el sentido común que en técnicas de predicción no convencionales, según estima el sísmólogo británico David Davies.

El programa chino de previsión de catástrofes telúricas equivale

— Pasa a la página 14 —

Sistema de seguridad rodea a comandos liberaron rehenes

Tel Aviv, agosto 4. (Latin-Reuter). (Por Bernard Etinger). Las unidades especiales de Israel, que llevaron a cabo el reciente ataque sobre el aeropuerto de Entebbe, están rodeadas de un sistema de seguridad tan estricto que los nombres de sus integrantes sólo se conocen cuando caen en combate. Sin embargo, se conocen algunos detalles respecto a sus unidades y los niveles que se precisan para integrarlas. Muchos adolescentes israelíes se entrenan durante meses para pasar las rígidas pruebas que exige el formar parte de esos comandos fantasmas, a los que casi nunca se les menciona en los partes oficiales.

Las declaraciones formuladas tras el ataque consumado el 4

de julio contra el aeropuerto de Entebbe, en Uganda, para liberar a 100 rehenes de un grupo terrorista, sólo se refirieron a "miembros de unidades de paracaidistas y de infantería".

Los comandos pertenecen al cuerpo israelí de paracaidistas y algunos son miembros de la bri

— Pasa a la página 12 —

La vida en Camboya es dura según dice primer ministro

Bangkok, agosto 4. (UPI). (Por Alan Dawson). La vida en Camboya es dura y las posibilidades de que mejore en el futuro inmediato son mínimas, dijo el primer ministro de ese país, Pol Pot, en una entrevista transmitida por la agencia oficial de noticias de Vietnam. Pol Pot es una de las figuras menos conocidas de la oscura "organización" que gobierna a Camboya desde que hace 15 meses los comunistas se apoderaron del poder.

El primer ministro dijo que en Camboya no hay escuelas formales, el país casi no tiene alimentos, no cuenta con medios para construir nuevas fábricas, padece de un grave problema médico y no ha logrado avances culturales.

"En resumen, no hemos obtenido ningún resultado notable excepto un movimiento revolucionario de las masas", añadió.

una entrevista con el vice director general de la agencia de noticias de Vietnam, quien encabezó a un grupo de periodistas vietnamitas que visitó Phnom Penh, recientemente.

Primera vez

Esta es la primera vez que las autoridades comunistas de Camboya permiten la entrada a periodistas extranjeros desde la victoria del Khmer Rouge, el 17 de abril de 1975.

Pol Pot fue elegido para encabezar

— Pasa a la página 12 —

Régimen de Amin el más brutal de Africa

Nairobi, agosto 4. (UPI). (Por Raymond Wilkinson). En un continente signado por el salvajismo, el régimen de Idi Amin, el presidente de Uganda, es quizás el más brutal de todos.

Entre 25.000 y 250.000 ugandeses han sido muertos, torturados o simplemente desaparecidos bajo un déspota que expresó su admiración por Hitler y su "solución judía" y se jactó de gobernar impulsado por sueños.

Amin hizo de la muerte una forma de vida en un país anteriormente sofisticado que

Winston Churchill describió como la joya de Africa. Poco después de iniciar su régimen el propio presidente de la Corte Suprema fue arrastrado de su despacho por soldados y asesinado. El canciller de Amin fue hallado muerto flotando en el río Nilo.

Vendetas

Las indóceles tropas ugandesas se entregaron luego a sus propias vendetas personales y arreglaron con sus armas viejas

— Pasa a la página 11 —

Tren subterráneo harán en Bogotá

Bogotá, agosto 4. (UPI). El mayor Luis Prieto Ocampo informó que una vía para tren subterráneo de 48 kilómetros de largo será construida en esta capital durante los próximos cinco años, a un costo estimado de 300 millones de dólares.

El Metro, que será construido por una firma española que ganó el contrato en subasta contra varias empresas norteamericanas, europeas y japonesas, será el primer sistema de transportación rápida en Colombia.

— Pasa a la página 14 —

Resumen del más terrible terremoto ocurrido en China

(Uno de los terremotos más fuertes que registra la historia moderna sacudió el nordeste de China en horas de la madrugada del miércoles, cuando la mayoría de su población dormía. El mundo exterior no tenía hoy aún noticias precisas sobre el número de muertos, de heridos o de la magnitud total de la devastación. Pero se han conocido relatos

dieron de las paredes y los vasos se cayeron de las mesas.

Una familia norteamericana de vacaciones en Pekín se despertó al sentir sacudidas en la habitación del hotel que ocupaban y vio fognozos en el oscuro horizonte de la capital.

A unos 130 kilómetros al suroeste de Pekín, en el puerto de Tientsin, el ex primer ministro australiano Gough Whitlam y su esposa contemplaron estupefactos como su hotel se partía en dos. Una ga-

— Pasa a la página 10 —

Grupos guerrilleros argentinos de índole marxista-leninista

Buenos Aires, agosto 4. (Latin). Un alto jefe militar argentino aseveró aquí que las organizaciones guerrilleras izquierdistas "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), y "Montoneros" conforman "una sola estructura marxista leninista y han superado sus diferencias ideológicas". "No hay ninguna diferencia entre esos grupos y la lucha de las fuerzas armadas es pareja contra ambos", declaró el alto oficial, integrante del comando general del ejército.

El informante, que pidió a los periodistas mantener reservado su nombre, precisó que si bien el ERP está virtualmente desmantelado con la muerte de sus principales jefes,

la organización "Montoneros", vincu-

— Pasa a la página 12 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGRESA. Nueva York, agosto 4. (AP). Jacqueline Kennedy Onassis, es vista en su retorno a la isla de Manhattan, que no visitaba desde su niñez.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSCRIBEN ACUERDO. Nueva York, agosto 4. (AP). El gerente general de Associated Press, Wesley Gallagher y los directores de la agencia brasileña

AJB, Lywal Sallées y Ewaldo Monteiro de Castro, suscriben un acuerdo por el cual AJB distribuirá en Brasil el servicio noticioso y fotográfico de AP.